

ふおと にゅ~す

363人の新中学一年生が誕生！

▼▶4月9日、町内の3中学校で入学式が行われ、総数363人が、新しい制服に身を包み、緊張した面持ちで式に出席しました。

六瀬中学校の入学式では、46人の新入生が学級担任の読み上げた自分の名前に元気に返事をし、これからの中学校3年間、期待に胸を膨らませ、新たなる中学校生活のスタートを切りました。



2万人が集った、「い～な!!さくら通り」

▼4月5日、2014いながわ桜まつりが町道原広根線で行われました。今回の桜まつりはメイン会場周辺を歩行者専用道路とし、商工会・観光協会など51店舗の出店、一般公募の出演者によるダンスやバンド演奏、ストリートダンスなども行われ、2万人の来場者は、猪名川町の春の訪れを堪能しました。



道の駅春まつりで十割そばに舌鼓♪

◀4月12～13日、道の駅いながわで春まつりが行われました。いなぼう焼きを始め、アイガモの串焼きや海産物の出張販売、イナウインズのコンサートなどを行いました。

打ちたての十割そばの風味に、多くの人が魅了された2日間でした。



▲町道原広根線（桜まつり会場区間）の愛称募集を行い、素晴らしい桜並木は、「い～な!!さくら通り」に決定しました。

猪名川町でトンネルが貫通！



◀▲4月11日、平成28年度末の開通が予定されている新名神高速道路内の「猪渕トンネル（仮称）」で貫通式が行われました。

高槻～神戸間で、20本のトンネルの建設が予定されており、今回、初めての貫通となりました。

この高速道路が、本町に「人」と「活力」を運ぶ『輝かしい未来へと続く道』となるよう願いが込められ、日々、目に見える形で建設工事が進められています。



J:COM チャンネルで緊急放送を！



◀▲4月11日、町は、株式会社ジェイコムウエストと、災害時などの緊急放送における協定を締結しました。

災害時には、文字テロップによる緊急放送を配信しますので、安全・安心な暮らしにお役立てください。



猪名川源流太鼓の力強い演奏で「2014いながわ桜まつり」の幕が開きました。